



Comisión se reúne con subsecretario de Relaciones Exteriores y Asuntos Europeos de la República Eslovaca



La junta directiva de la Comisión de Relaciones Exteriores, presidida por el diputado Pedro Vázquez González (PT), se reunió con Marek Eštok, subsecretario de Relaciones Exteriores y Asuntos Europeos de la República Eslovaca, para hablar sobre las relaciones diplomáticas, intercambios y los lazos de amistad.

Vázquez González dijo que Eslovaquia, a pesar de ser una nación joven, ha demostrado al mundo su capacidad de transformación y su firme convicción democrática. Desde su independencia en 1993 el pueblo eslovaco ha caminado con paso firme hacia la modernidad, consolidándose como actor relevante en Europa y el mundo.

Mencionó que México y Eslovaquia, aunque geográficamente son distantes, comparten valores y principios comunes como la defensa del multilateralismo, la importancia del respeto a los derechos humanos, y el firme compromiso con la paz y la cooperación internacional.

“Hoy nos encontramos en un momento crucial, en el que el mundo nos exige más puentes y menos muros; más diálogo y menos confrontación. Por ello, estoy convencido de que la relación entre México y Eslovaquia tiene ante sí un horizonte de oportunidades que debemos aprovechar juntos”, agregó.

Señaló que el intercambio económico y comercial ha crecido y tiene un gran potencial. Las industrias automotriz, tecnológica, científica y cultural se presentan como campos fértiles donde se pueden realizar proyectos conjuntos que benefician a ambas sociedades.

“La diplomacia parlamentaria –sostuvo– tiene hoy más relevancia que nunca porque es a través del entendimiento entre los parlamentos y los representantes del pueblo donde se consolidan las relaciones duraderas y sinceras que encarnan la voluntad ciudadana”.

<https://www.tallapolitica.com.mx/comision-se-reune-con-subsecretario-de-relaciones-exteriores-y-asuntos-europeos-de-la-republica-eslovaca/#more-310571>